

# *Se intensifica la campaña electoral con vistas a elecciones legislativas en Argentina*

---



Buenos Aires, 9 oct (RHC) A dos semanas de las elecciones legislativas argentinas los partidos, alianzas y frentes intensifican su campaña electoral en busca de defender sus propuestas y captar la mayor cantidad de votantes.

El recién concluido fin de semana fue bastante activo y los próximos siete días serán aún más movidos camino al 22 de octubre, cuando los argentinos elegirán 17 puestos para la cámara de Diputados y 24 para el Senado además de nuevos miembros para las legislaturas provinciales, reporta Prensa Latina.

Dos frentes dan hoy la mayor pelea, la alianza Cambiemos, que llevó al poder al gobernante Mauricio Macri, y Unidad Ciudadana, la propuesta comandada por la expresidenta Cristina Fernández, candidata a senadora por la provincia de Buenos Aires.

También figuran entre los brazos políticos más fuertes el frente Cumplir, encabezado por el exministro del Interior Florencio Randazzo, y 1País, representado por el excandidato presidencial Sergio Massa.

Tras las PASO (Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias) del pasado 13 de agosto, que dejó cotejada las listas, los candidatos a las legislativas han salido a las calles y protagonizado diversos encuentros públicos con un tema recurrente del lado de la oposición: el ajuste económico emprendido por el Gobierno de Macri.

Mientras desde el oficialismo, que venció en las PASO en varios distritos importantes, instan a los electores a ratificar su propuesta del cambio, la oposición centra su discurso en el efecto económico por el que atraviesa el país, marcado por tarifazos, el alza de precios en los servicios básicos y los alimentos, el desempleo, entre otros.

La víspera hubo elecciones para un nuevo gobernador en Corrientes que anticipa lo que será la votación del próximo 22 de octubre. El candidato por la alianza ECo (Encuentro por Corrientes)+Cambiemos, Gustavo Valdés, aventajaba por casi seis puntos porcentuales a la fórmula del frente Corrientes Podemos Más, de Carlos Camau Espínola y Eugenio Nito Artaza, con el 14,68 por ciento de las mesas escrutadas.

En estas últimas semanas la expresidenta Cristina Fernández ha estado muy activa en campaña muy cerca de varias localidades bonaerenses además de brindar varias entrevistas en vivo.

Ayer, por ejemplo, estuvo en Malvinas Argentinas, donde reiteró el llamado a crear un gran frente para frenar el ajuste.

'Quiero un país normal, en el que todos y todas vuelvan a sentirse argentinos cuidados y respetados, no maltratados', apuntó en su discurso la exmandataria.

En estos comicios las miradas se centran de manera particular en la provincia de Buenos Aires, la de mayor cantidad de votantes, y en especial en dos propuestas, Fernández y su fórmula Jorge Taiana, y Esteban Bullrich y Gladys González por Cambiemos.

El ambiente electoral se siente en las calles con afiches y propaganda radial que no cesan en tanto se espera que esta semana sea muy movida y ya a comienzos de la próxima los candidatos comenzarán a cerrar sus campañas.

De acuerdo con el cronograma electoral, el próximo día 14 regirá la prohibición de publicar o difundir encuestas, o sondeos de opinión y pronósticos. Dos días antes del 22 de octubre comenzará la veda electoral.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/143772-se-intensifica-la-campana-electoral-con-vistas-a-elecciones-legislativas-en-argentina>



**Radio Habana Cuba**